



Nach den Pandemiejahren freut sich jeder wieder über die Möglichkeit Urlaub im Ausland machen zu können. Auf der IBO in Friedrichshafen gibt es für Reiselustige viel Inspiration für das nächste Abenteuer. Die Themen reichen vom Camping über Wanderurlaub in Österreich bis hin zu Fernreisen nach Amerika.

**Anmoderation:**

Nach den Pandemiejahren freut sich jeder wieder über die Möglichkeit Urlaub im Ausland machen zu können. Auf der IBO in Friedrichshafen gibt es für Reiselustige viel Inspiration für das nächste Abenteuer. Die Themen reichen vom Camping über Wanderurlaub in Österreich bis hin zu Fernreisen nach Amerika.

Theresa Vorleiter berichtet:

Absoluter Trend beim Urlaub machen: Camping. Wer dafür nicht extra einen Van oder ein Wohnmobil kaufen möchte, kann auf ein Dachzelt zurückgreifen. Das wird einfach auf dem Autodach befestigt. Bei welchen Autos funktioniert das denn, Mike Labinschus:

TON

Und mit dem Zelt auf dem Dach könnte es dann auch ins Zillertal gehen. Vom Bodensee wären es nur 3 Stunden. Dann sind wir im Herzen von Tirol und in einer Gegend, die für jeden etwas zu bieten hat. Kornelia Fankhauser vom Zillertaler Tourismus:

TON

Und nach der vielen Bewegung in der Natur gibt's traditionelles Essen.

TON

Wem Österreich noch zu nah ist, der fliegt einfach nach Kuba. Giocchino Cinquegrani arbeitet für das kubanische Fremdenverkehrsbüro und erzählt von seinen drei Highlights auf Kuba:

TON

Der nächste Urlaub kommt bestimmt und Inspiration dafür gibt es mehr als genug auf der IBO in Friedrichshafen.

Theresa Vorleiter... Redaktion... Friedrichshafen...